

Operativo Social Rural fortalece vínculo entre la Municipalidad de Cauquenes y vecinos de San Sebastián de Las Tunas

Con el objetivo de reforzar la conexión entre la Municipalidad de Cauquenes y la comunidad de San Sebastián de Las Tunas, se llevó a cabo un exitoso operativo social rural, organizado por la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO). La actividad reunió a diversos equipos municipales para entregar servicios y apoyos directos a las familias del sector.

Durante la jornada, participaron profesionales del Registro Social de Hogares, Plan Asistencial y Organizaciones Comunitarias, todos pertenecientes a DIDECO, con el propósito de facilitar el acceso a información, orientación y beneficios sociales. Asimismo, el Departamento de Salud municipal brindó atenciones

de medicina preventiva para adultos, exámenes de agudeza visual y atención odontológica a través de la clínica dental móvil. Uno de los aportes destacados fue la entrega de raticidas, realizada por el Departamento de Desarrollo Rural, como medida preventiva para el control de plagas en zonas agrícolas y residenciales.

El operativo fue encabezado por el alcalde Jorge Muñoz, la directora de Desarrollo Comunitario Camila Orellana y el presidente de la junta de vecinos del sector, Rogelio Cisternas. Este último valoró profundamente la realización del operativo y agradeció el compromiso mostrado por los equipos municipales.

Durante la jornada, el dirigente vecinal también planteó dos necesidades urgentes de la

comunidad: la construcción de una nueva sede social —ya que la actual se emplaza en una antigua escuela que dejó de funcionar—, y el ensanche de un camino interior utilizado como vía de evacuación en caso de incendios.

Ante estas solicitudes, el alcalde Muñoz se comprometió a evaluar los requerimientos presentados y gestionar un proyecto que permita presentarlo al Gobierno Regional, con el fin de analizar su viabilidad y futura ejecución.

Este operativo forma parte de una serie de acciones sociales impulsadas por la Municipalidad de Cauquenes para continuar apoyando a las familias más vulnerables del territorio y fortalecer el trabajo conjunto entre las autoridades locales y la comunidad.

